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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 6 de marzo de 2018 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

Alamán Roldán, Xavier 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Aznar Ballesteros, María Amparo 

Carro Salas, Rosa María 

Castro Martín, Ángel de 

Climent Font, Aurelio (en su 

representación, Castaño Palazón, José 

Luis) 

Díez Rubio, Fernando 

García Dorado, José Luis 

García-Gutiérrez Valía, María José 

Garrido Salas, Javier 

Godín Lorenzo, María 

González Marcos, Ana 

González Martín, Ángel Ramón 

González de Rivera Peces, Guillermo 

González Rodríguez, Joaquín 

Gutiérrez Ortega, María Ángeles 

 

 

 

López Colino, Fernando Jesús 

López de Vergara, Jorge 

Martín Huestamendia, Daniel 

Martínez Sánchez, José María 

Mirón Elorza, Álvaro 

Morales Moreno, Aythami 

Moreno Llorena, Jaime 

Muñoz Murillo, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Polaina Bernárdez, Pablo Alejo 

Polo López, Lucas 

Prieto Gil, María 

Reyes Sánchez, Manuel 

Rodríguez Marín, Pilar 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

Sánchez Calle, Antonio 

Urdiales Álvarez, Guillermo 
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Excusan su asistencia a esta Junta: 

Díaz Uriarte, Ramón 

Hilario Serrano, Eduardo 

Lara Jaramillo, Juan 

Martín González, Javier 

 

 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Ruiz Cruz, Jorge A. 

Suárez González, Alberto 

Con el siguiente Orden del Día: 

1- Se aprobó por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de30 
de enero de 2018 

2- Informe del Director.  

El Director informa de los siguientes asuntos: 

- La renovación de Elena Cabello, miembro del PAS de la EPS, hasta el máximo legal, 

que cumple en junio de 2019. 

- Una próxima reunión con el Rector para seguir tratando sobre Ingeniería Biomédica, 

iniciativa que sigue contando con el apoyo del actual equipo rectoral. 

- El PAP v9 ya está disponible en moodle, y se esperan sugerencias a través de los 

representantes de cada estamento den Consejo de Gobierno, por lo que se solicita 

que representantes en JdC lo comenten con sus representados. En este sentido, a 

solicitud de algunos miembros de la actual JdC, se acuerda que los departamentos 

canalicen también los posibles comentarios a esta versión del PAP para que el 

procedimiento resulte más operativo. 

- También respecto al PAP, el Director informa de que se está trabajando en los 

apartados específicos. 

- El Director informa de los siguientes eventos que tendrán lugar durante el mes de 

marzo:  

o Jornadas de puertas abiertas 20-21-22, que será coordinada por Juan 

Córcoles 

o Visita del panel de acreditación (VERIFICA) del MUIT próximo martes 20 
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- Además, el Director de la EPS informa de la intención del Equipo de Dirección de 

sumarse a las declaraciones de apoyo al 8M. No se puede plantear una votación al 

respecto dado que no se pudo incluir en su momento en el orden del día de la JdC, 

pero declara su intención de enviar un mail en esta línea.  

 

3- Asuntos de Profesorado  

3.1- Se aprueba por asentimiento un permiso de 3 meses y 9 días solicitado por 

Rocío Cañamares, miembro del Dpto. de Ingeniería Informática.  

Se informa de que el proceso para las promociones a TU ya se ha iniciado, y los 

departamentos disponen hasta 8 de marzo para enviar las listas de solicitantes. 

Igualmente se informa de que se continúa trabajando en el proceso de 

promociones a CU.  

 

4- Asuntos de Estudios de Grado  

Se informa de que ya se ha enviado la oferta de admisión para nuevos 

estudiantes de grado en la EPS. Dicha oferta es invariante respecto a la del curso 

anterior salvo en el caso del nuevo grado ofertado en inglés para II. 

Tras consulta recibida sobre el porcentaje de mujeres en las titulaciones de la 

EPS se informa de que le porcentaje de mujeres matriculadas ronda el 15% en el Grado 

en Ingeniería Informática, el 20% en el Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios 

de Telecomunicación, y el 25% en el Doble Grado en Ingeniería Informática y 

Matemáticas, con ligera tendencia a la baja en los últimos diez años. Estos datos, 

aunque muy bajos, son totalmente acordes a los de estas titulaciones en toda la 

Comunidad de Madrid así como en el resto de España. Aun así, y siendo conscientes de 

que es un asunto que concierne al conjunto de la sociedad y no sólo a nuestra Escuela, 

desde el equipo de dirección se apoyan iniciativas para fomentar la atracción de talento 

femenino. Fruto de estas iniciativas, la Universidad Autónoma de Madrid junto con 

otras cuatro universidades ha sido seleccionada para un proyecto piloto titulado 

“Quiero ser ingeniera” lanzado por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e 

Igualdad. Se trata de un primer contacto para lanzar una iniciativa de atracción de 

mujeres hacia las ingenierías ya desde estudios de secundaria. Se seguirá informando 

al respecto según avance la iniciativa. 
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5- Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad  

Para la captación de estudiantes de bachiller un profesor y una estudiante 

informarán sobre la EPS y sus grados mediante una charla en 11 Institutos 

seleccionados de la Comunidad de Madrid, principalmente, por cercanía y nota de la 

EvAU. 

Ayer cinco de marzo se abrió la segunda convocatoria de prácticas OPE que 

estará abierta hasta el 11 con el fin de conseguir más candidatos para las plazas todavía 

vacantes.  

Tanto la semana de empleabilidad como el foro de empleo recientemente 

celebrados en la UAM ha resultado muy exitoso en la EPS. En particular, en la escuela 

10 empresas solicitantes no han podido formar parte por falta de espacio. Por parte de 

algunas empresas ha habido quejas de la intrusión con amenazas y gritos de la 

plataforma “Realidad Laboral”. Por su parte, el estudiante Daniel Martín Huestamendía 

no comparten esta intromisión ni sus formas.  

 

6- Asuntos de Investigación e Innovación  

Nada que informar. 

7- Asuntos de Infraestructuras y Asuntos Económicos 

Se informa de la disponibilidad de la Licencia Campus Matlab. 

8- Asuntos de Calidad de las Enseñanzas  

Se informa de la puesta en servicio de la Definición de Oferta Académica (DOA, 

en terminología SIGMA) o Guía Docente electrónica. Han concluido las reuniones del 

grupo de trabajo de la Comisión de Estudios para consensuar una plantilla de guía 

docente, llegando a un acuerdo todos los centros y trasladándose el resultado a SIGMA. 

La previsión es poder comenzar la introducción de guías docentes a la vuelta de Semana 

Santa. 

También se informa sobre la Jornada de Orientación a estudiantes que tendrá 

lugar el próximo 9 de marzo de 2018 entre 13:00 y 15:00 horas y en la que se tratará 

de PEC, PEEC, itinerarios (GITST), y Trabajo Fin de Grado. 
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9- Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

9.1- Se aprueba, por asentimiento, la sustitución del profesor Germán Montoro 

como representante de profesores de la materia Software Centrado en el Usuario 

por la profesora Silvia Teresita Acuña.  

9.2- Se aprueba, por asentimiento, la modificación de la tabla de equivalencia del 

doble máster i2TIC + II. Asignaturas compartidas deben cursarse en el máster 

regulado (máster en Ingeniería Informática) y se reconocen en el máster en i2TIC. 

 9.3- Se aprueba, por asentimiento, la renovación con modificación del Máster 

Propio en Análisis de Evidencias Digitales y Lucha contra el Cibercrimen.  

9.4- Se aprueba, por asentimiento, la memoria de verificación del máster en 

Tratamiento de Imágenes y Visión Artificial / Erasmus Mundus Joint Master Degree 

in Image Processing and Computer Vision.  

Se informa de un cambio en el protocolo de aprobación de los cursos in-

company que a partir de ahora serán aprobados por el Centro de Formación Continua 

con el visto bueno del centro, que deberá velar por la disponibilidad de espacios y/o 

otros recursos que fueren necesarios.  En este sentido, se ha aprobado el curso 

“Ciberseguridad e Inteligencia”, impartido en la Facultad de Ciencias.  

 

10- Ruegos y Preguntas 

Los representantes del estamento PDIF en la JdC ruegan, al igual que indican 

que se realizará desde la asamblea predoctoral de la UAM a todas las JdC, que se realice 

un seguimiento del proceso de desarrollo y aprobación del EPIF (Estatuto del Personal 

Investigador en Formación),  por el bien del interés de todas las partes y para que, dado 

el momento, la JdC de la EPS pueda expresar su opinión informada y, en caso de así 

considerarlo, dar un apoyo a la negociación y el diálogo sincero entre las partes 

implicadas. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:06. 
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